

Jonas Wagner belegt 9. Rang bei Deutscher Jugendmeisterschaft

15.06.2015

Bei der Deutschen B-Jugendmeisterschaft im Säbelfechten im schwäbischen Künzelsau belegten die Wetzlarer Nachwuchsfechter Plätze im vorderen Mittelfeld und schlugen sich achtbar. Hervorzuheben ist der 9. Platz von Jonas Wagner, der um Haarsbreite das Viertelfinale im Jahrgang 2002 verpasste. Sein Vereinskamerad Christian Büger belegte unter den 40 Teilnehmern den 16. Rang. Im Jahrgang 2001 kamen Jakob Riegert auf den 13. und Hannes Stiegelmeier auf den 16. Platz. In der weiblichen Konkurrenz war mit Charlotte Heubel nur eine Wetzlarer Fechterin am Start. Sie und ihr Trainer waren mit dem 28. Platz im Endklassement nicht ganz zufrieden. Beim Länderpokal kam das Wetzlarer Nachwuchsteam mit Büger, Wagner, Riegert und Stiegelmeier unter 14 Mannschaften auf einen guten 7. Platz.

[Ergebnisse](#)

